

10 Jahre und kein Ende

CMG Königssteele feiert Jubiläum

Seit 10 Jahren gibt es an der Friedenskirche die CMG – Christliche Motorradgruppe – Königssteele. Ins Leben gerufen vom damaligen Presbyter Karl-Heinz Fredrich und Pfarrer Heiner Mausehund, erfreut sich die Gruppe großer Beliebtheit und bereichert in vieler Hinsicht unser Gemeindeleben. Hier kommen die Biker selber zu Wort:

Ich bin dabei, weil...

- ...ich die Gemeinschaft unter Gleichgesinnten brauche.
- ...das Wappen ein tolles Erkennungszeichen ist
- ...ich mich da sehr gut aufgehoben fühle
- ... es eine christliche Motorradgruppe ist
- ... das alles ganz prima Kumpels sind

Die CMG Königssteele ist...

- ... eine schöne Versammlung von lieben Dickköpfen
- ... die Biker-Hochburg im Ruhrpott mit 'ner Kirche in der Mitte
- ... eine kleine Familie für mich
- ... eine Gruppe, die nicht nur ein Hobby teilt sondern auch gemeinnützig ist
- ... ein ganz wichtiger Bestandteil der Gemeinde

Besonders gefällt mir...

- ... die gegenseitige Hilfe
- ... die gemeinsamen Abende und die Ausfahrten
- ... die basisdemokratische offene Art des Miteinanders

Motorradfahren bedeutet für mich...

- ... Freiheit und Entspannung
- ... die Welt mit anderen Augen sehen
- ... viel Kraft schöpfen in der Natur
- ... eine echte Bereicherung
- ... Spaß in den Backen

Der Biker-Gottesdienst einmal im Jahr ist...

- ... für uns alle ein Zeichen der Gemeinsamkeit mit der Kirchengemeinde
- ... für alle eine Herausforderung
- ... immer anregend gestaltet und impulsreich
- ... ein Höhepunkt und das Aushängeschild
- ... dufte Musik, kernige Ansprache, gute Botschaft für Zweiradfahrer
- ... eine bunt gewürfelte Glaubensgemeinschaft

Treffen sind regelmäßig am 1. Donnerstag im Monat ab 19.00 Uhr im Gemeindezentrum. Neue Gesichter sind immer willkommen! Der nächste Gottesdienst ist am Sonntag, 1. Juli, 13.00 Uhr in der Friedenskirche.